

tung der auf Frieden und Sicherheit in Europa gerichteten Außenpolitik der DDR hervor.

Die Sozialdemokratische Partei Finnlands und die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands erachten es im Interesse von Frieden und Sicherheit in Europa als dringend notwendig, daß die Verträge der UdSSR und der VR Polen mit der BRD ratifiziert und in Kraft gesetzt werden. Im Zuge der weiteren Entspannung in Europa ist die Herstellung normaler und gutnachbarlicher Beziehungen zwischen allen europäischen Staaten auf der Grundlage der friedlichen Koexistenz erforderlich.

Beide Parteien sprachen sich für den baldigen Beginn der multilateralen Vorbereitungen der gesamteuropäischen Konferenz für Sicherheit und Zusammenarbeit in Helsinki aus. Die Abordnung der Sozialdemokratischen Partei Finnlands nahm mit Befriedigung die Bereitschaft der DDR zur Kenntnis, dementsprechend ihre Vertreter nach Helsinki zu entsenden.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die Sozialdemokratische Partei Finnlands unterstützen aktiv die Vorbereitung und Durchführung des Forums der europäischen Öffentlichkeit für Sicherheit und Zusammenarbeit, das im Juni dieses Jahres in Brüssel stattfinden und dem Streben der europäischen Völker nach dauerhaftem Frieden Ausdruck verleihen wird.

Die Vertreter der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands hoben die positive Bedeutung der Initiativen und der Anstrengungen Finnlands zur Vorbereitung der europäischen Sicherheitskonferenz hervor. Sie sprachen sich anerkennend über die aktiven Bestrebungen der Sozialdemokratischen Partei Finnlands aus, die darauf gerichtet sind, entsprechend der Neutralitätspolitik Finnlands Frieden und Entspannung in Europa zu fördern.

Die Sozialdemokratische Partei Finnlands tritt nachdrücklich für die Aufnahme der DDR und der BRD in die UNO und deren Spezialorganisationen ein. Sie unterstützt die Aufnahme der DDR in die Weltgesundheitsorganisation und die gleichberechtigte Teilnahme der DDR an der UNO-Umweltschutzkonferenz im Juni 1972 in Stockholm.

Die Vertreter der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Sozialdemokratischen Partei Finnlands sprachen sich für die zügige Normalisierung der Beziehungen zwischen der Republik Finnland und der DDR aus. Beide Parteien treten dafür ein, daß die von der finnischen Regierung vorgeschlagenen Verhandlungen zur Normalisierung der Beziehungen ohne Verzögerung beginnen. Die Sozialdemokratische Partei Finnlands begrüßt in diesem Zusammenhang die positive Antwort der Regierung der DDR auf diesen Vorschlag.